



AGENCIAUINO

EL EJECUTIVO ASEGURA QUE LA MINERA HA MEJORADO SUS INDICADORES.

## Pacheco destaca la producción de octubre como la mejor del año

**CODELCO.** *Presidente ejecutivo dijo que desde agosto se marca una tendencia.*

**A** los buenos resultados productivos que Codelco informó sobre el tercer trimestre, se suma ahora octubre, según destacó el presidente del directorio, Máximo Pacheco durante el seminario “Unión Europea-Chile sobre materias primas críticas”. Oportunidad en que detalló que “octubre fue el mejor mes en lo que va del año. Logramos superar nuestra meta de producción mensual y también la del mismo mes de 2023”.

“Esto, complementó el timonel de la minera estatal, confirma la tendencia que observamos desde agosto y con la que esperamos finalizar el año. En eso estamos enfocando todos nuestros esfuerzos. Codelco está profundamente comprometido con recuperar sus niveles de producción”.

En los resultados a septiembre, que entregó recientemente la minera, se destacó que superó la producción del mismo período del año anterior, mejoró su Ebitda y sus utilidades, y logró una histórica ejecución de su cartera de inversiones.

### ASOCIACIONES

En el encuentro, Pacheco también se refirió al nuevo rol de

Codelco en la industria del litio, y a su producción responsable: “requerimos consolidar un plan de reducción de extracción de salmueras y aguas continentales. Los proyectos en litio, además, deben contribuir a la reducción global de la emisión de gases de efecto invernadero, resguardando a nivel local, los ecosistemas de los salares y las comunidades presentes. Hemos acordado compromisos categóricos con las comunidades para impulsar procesos más eficientes para producir más litio con menor uso de salmuera y sin uso de agua continental. Tampoco usaremos agua desalada transportada al Salar de Atacama”.

Pacheco agregó que “desde 1994 tenemos una participación de 49% en la mina El Abra, en la que somos socios con Freeport McMoran y desde 2012, con Anglo American en la mina Los Bronces, donde tenemos una participación de 29,5%. Hace poco anunciamos una nueva asociación, esta vez con Rio Tinto, el segundo conglomerado minero más grande del mundo, en un yacimiento en Atacama, Nuevo Cobre. Y, recientemente compramos el 10% de Quebrada Blanca”. 